

## Maribel Polo López



Mi nombre es Maribel Polo López, nací en Alboraya (Valencia) hace casi 50 años, ahora vivo en Foios, una pequeña localidad al norte de Valencia. Diplomada en Magisterio y miembro del Consejo Territorial de Som Energia València

Muchas ya me conocéis porque pertenezco a la cooperativa desde casi el principio. Muy activa en Redes Sociales. He llevado desde casi el principio la página de Facebook a nivel nacional y también la de Valencia a nivel territorial. También muy activa en Twitter.

No soy mujer de grandes palabras ni de primeras líneas. Mi capacidad técnica es casi nula, pero sí tengo una gran capacidad de trabajo. Lo último que organicé a nivel nacional fue la Escuela de Septiembre del pasado año en Valencia, espero que os gustase.

Pero ahora, quiero dar un paso más, quiero presentar mi candidatura al Consejo Rector, porque quiero participar en el crecimiento y desarrollo de esta cooperativa, que es como una gran familia, donde me he sentido arropada y apoyada desde los primeros momentos, en que organizamos las primeras reuniones de Valencia. Poco a poco el proyecto me fue atrapando hasta estos momentos en los que solicito vuestro apoyo a mi candidatura.

Salud y buena energía.  
Maribel